León Trotsky y la Revolución Permanente por G. MUNIS

IMPORTANCIA Y ACTUALIDAD DE ESTA TEORIA

La teoria de la revolución permanente no es una antigua polémica, ni una curiosidad exclusiva del movimiento revolucionario ruso; está estrechamente ligada a la historia de la revolución proletaria de 1917, a la historia de la degeneración burocrática de la misma, conserva plena actualidad para la mayoría de los países del Orbe, y, en su proyección material sobre la lucha de clases en la Unión Soviética, dibuja la trayectoria política de la vida de Trotsky escalonándola en fases que son como una repercusión trágica y confirmatoria de su teoría: período de elaboración política, ejercicio del poder obrero, lucha contra la burocracia, de portación y asesinato por ésta última. La teoría, los acontecimientos históricos y la vida del hombre, forman un todo inseparable, confundiéndose y determinándose entre sí. Las jóvenes generaciones de revolucionarios, que no han conocido en todos los continentes mas que derrotas de la clase obrera, encontrarán en el estudio de esta teoría, no solo un guión de estrategia política para los países económicamente atrasados, encontrarán también el se-